

La señora Secretaria del Ministerio de Industrias Primarias de Malasia y su delegación visitan Colombia

Una delegación del Gobierno de Malasia, encabezada por la señora Secretaria del Ministerio de Industrias Primarias, Datuk Seri Nurmala Adb. Rahim, acompañada de altos funcionarios del MPOB y MPOC, estuvo visitando Colombia y se reunió con los directivos de la Federación, incluidos algunos miembros de las Juntas Directivas.

Se abordaron temas relacionados con la institucionalidad en la agroindustria de la palma de aceite en ambos países, avances en investigación, estímulo al consumo interno y posicionamiento de la imagen sectorial.

Según la delegación, los pronósticos del MPOC respecto a la producción de Malasia apuntan a un aumento del 1,5% de 19,2 millones de toneladas en 2013 a 19,5 millones de toneladas en 2014. Sus mercados tradicionales como China, India, el Medio Oriente, la Unión Europea y Estados Unidos se mantendrán, e Irán y Pakistán serán los nuevos grandes importadores. Por su lado, Indonesia aumentará su producción en un 6% de 28,3 millones de toneladas en el 2013 a 30 millones de toneladas en el 2014.

Son de resaltar también las iniciativas de sostenibilidad presentadas por este grupo, entre ellas la colaboración entre el Gobierno y la industria para la creación del Malaysian Palm Oil Wildlife Conservation Fund (MPOWCF), que ha recibido diez millones de ringgit de la agroindustria palmera y otros diez del Gobierno malasio. El fondo es administrado por el MPOC con el propósito de financiar programas para la protección de la biodiversidad alrededor de las plantaciones, incluyendo un estudio de la población de orangutanes en Sabah, el establecimiento de patrullas en las selvas que colindan con las plantaciones de palma de aceite, y la creación del santuario del elefante. Se tiene también un plan para el Corredor del Bajo Kinabatangan, donde se espera que para el 2022 haya un corredor de bosque para que los elefantes de Borneo, orangutanes y rinocerontes puedan migrar entre sus hábitats.

De vital importancia para el desarrollo de la agroindustria en este país ha sido el Programa de Transformación Económica de Malasia, donde la meta es llevar al país al estatus de país

desarrollado, lo que implica que para el 2020 los ingresos per cápita alcancen los US\$15.000 al año. Esto se podrá lograr atrayendo US\$222 billones en inversiones, que resultan en la creación de 3,3 millones de nuevos empleos. La palma de aceite ha sido señalada por el Gobierno como un sector prioritario en este programa. Estas son sus 8 metas:

1. *Acelerar la resiembra y las nuevas siembras de palma de aceite*
2. *Mejorar el rendimiento de fruta fresca*
3. *Mejorar la productividad de los trabajadores*
4. *Mejorar la tasa de extracción de aceite*
5. *Desarrollar sistemas de biogas en las plantas extractoras*
6. *Desarrollar derivados del aceite de valor agregado y bioquímicos*
7. *Comercializar biocombustibles de segunda generación*
8. *Acelerar el crecimiento de los segmentos de alimentos y salud*



Delegación de Malasia con algunos funcionarios de la Federación presentes en la reunión. A la derecha de Jens Mesa Dishington, está la señora Secretaria del Ministerio de Industrias Primarias, Datuk Seri Nurmala Adb. Rahim, y a su derecha el Dr. Kalyan Sundram, Deputy Chief Executive Officer del MPOC.